

## Espíritu Materia y Substancia.

Caballeros y damas, esta noche aquí. Sé que estoy con un público selecto, distinguido, con un público culto, con gentes amantes del saber. Y es obvio que ante ustedes, me siento realmente feliz, no siento otra cosa que eso que se llama "alegría".

Así, no podemos negar que en el mundo hay dos Corrientes, DOS ESCUELAS:

En primer lugar tenemos nosotros a la gente de tipo ESPIRITUAL, a las GENTES RELIGIOSAS: la CORRIENTE ESPIRITUALISTA, formada por todas las Religiones, Escuelas y creencias.

Hay muchas escuelas de carácter Espiritualista. Las Religiones tienen sus dogmas, sus creencias, quieren imponer sus ideas en todas partes y en todos los países de la Tierra.

Por otra parte, tenemos nosotros a los MATERIALISTAS-ATEOS: la CORRIENTE MATERIALISTA, con su dialéctica, enemigos de lo Eterno, del Ser. También existen muchas Escuelas y Corrientes de tipo Materialista.

Bien sabemos nosotros que la Dialéctica Materialista de Carlos Marx invadió las mentes de millones de personas. Nadie desconoce, por ejemplo, que en la Rusia Soviética existen millones de personas entregadas, pues, al estudio del Materialismo Dialéctico.

La Corriente Espiritualista rinde culto al DIOS-ESPÍRITU, no importa que nombre se le dé: Alá, Brahma, Dios, etc. ¿Cuál es su base? ¡El ESPÍRITU! Se fundamenta en sus creencias, tiene sus Pontífices. Aunque también tiene su dialéctica.

La Corriente Materialista rinde culto al DIOS-MATERIA, no importa también el nombre que se le dé. ¿Cuál es su base? ¡La MATERIA! Se fundamenta en sus creencias. ¿Que tienen sus Pontífices? ¡Sí, los tienen! Y no podemos negar que también tiene su dialéctica.

De lado y lado hay gentes honradas, (sea a la Derecha, sea a la Izquierda) existen personas juiciosas que estudian o que creen, etc., pero sinceras.

Si algunos están equivocados, pues, no tienen la culpa; son "sinceros equivocados" y eso es todo (ya sean éstos de la Derecha o de la Izquierda)

La Corriente Espiritualista piensa que ella, absolutamente ella, tiene la verdad. La Corriente Materialista, Ateísta, supone que también tiene la verdad.

Así que nos encontramos en estas épocas ante dos Corrientes definidas. Estamos viviendo esa lucha cruenta que existe entre la Religión y el Materialismo. Son dos Corriente que combaten mutuamente, esencialmente luchan a muerte por la supremacía.

Y ¿cuál tendrá la razón, los Materialistas o los Religiosos? Eso es lo que esta noche vamos a platicar, a investigar profundamente, se requieren estudios para comprender.

Es necesario que nosotros nos hagamos conscientes de esta cuestión. Debemos entender esto para que podamos orientarnos en la vida, y quiero que ustedes pongan mucha atención.

Obviamente, los científicos Materialistas suponen que conocen la Materia definitivamente. En la Corriente Espiritualista creen que conocen al Espíritu totalmente. Ambos se sienten seguros con sus creencias.

En nombre de la verdad diremos lo siguiente: Los de la Izquierda, a pesar de que adoran al Dios-Materia, no lo conocen. Los de la Derecha, a pesar de que adoran al Dios-Espíritu, tampoco lo conocen.

Pero ahondemos un poco más en esta cuestión: ¿Qué cosa es la Materia? Realmente eso es algo que el Materialismo no entiende. La Materia sigue siendo, hasta ahora, *terra incógnita* para los hombres de ciencia. Nadie sabe qué cosa es "Materia".

"Un modo del Movimiento (dicen algunos hombres de ciencia), eso es Materia". Pero esa frase resulta muy socorrida entre gentes de pensamiento científico. En realidad de verdad, los "Pontífices" del Materialismo no conocen la Materia.

Decir que "*todo es Materia*" es un concepto de la Mente; un concepto que está equivocado. Porque llamar "Materia" a cuanta substancia existe en el mundo, es falso.

Sería tan absurdo como si dentro de un laboratorio químico, dijera que cuanta substancia se encuentre allí es Fósforo, como si no pudieran existir dentro del laboratorio ninguna cosa distinta.

En Física, se comete ese error. Llamar "Materia" al hierro, o al algodón, o al cobre, o al sulfato de sodio; ¡Absurdo! Porque si decimos que "Materia es un pedazo de hierro", ¿entonces qué cosa es el algodón, o qué cosa es un pedazo de vidrio, o un pedazo de cobre?

Afirmar en forma global "así porque sí", que "todo eso es Materia", pues, en verdad, no podría ser de gente seria; resulta en el fondo empirismo puro. Tenemos que ser juiciosos en el análisis.

El empirismo es empirismo, y nosotros esta noche vamos a ser terriblemente analíticos. No queremos juicios *a priori*, ni empirismos de ninguna especie.

No quiero decir que sus conclusiones todas sean inútiles, porque eso sería absurdo. Indudablemente la Escuela Materialista con su dialéctica, pues, investiga en el campo de la física, de la química, en la biología, etc.

No estamos contra el Materialismo, pues tiene el Polo Negativo de la Substancia ésa que nosotros denominamos "Materia", y estudiarla es hasta un deber. Puesto que se necesita investigar la Materia.

Para poder crear elementos necesarios para la vida; como son los automóviles para transportarnos, los aviones en los que podemos volar, tenemos ciencia médica, etc. y esto no se puede tampoco desdeñar, porque nos presta servicios en alguna forma y de alguna manera.

En cuanto al terreno Espiritualista, pues, obviamente que existen muchas Sectas, Escuelas, Religiones. Aunque son útiles todas las Religiones para bien de los pueblos, no quiere decir esto que puedan entregarnos la Liberación, ¡no!

¿Qué saben, los Pontífices de las Religiones sobre lo Real, sobre la Talidad, sobre Eso que está más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente?

Podrán haber entregado las Enseñanzas de los Grandes Maestros, de los Grandes Iluminados, pero no las han realizado en sí mismos y por lo tanto no han experimentado nada.

Los Espiritualistas, los Religiosos, los Místicos, no han experimentado en sus sectas Eso que es la Gran Realidad; a excepción de sus fundadores y de los discípulos más selectos.

Tampoco nos estamos pronunciando contra la Corriente Espiritualista. En modo alguno nos estamos dirigiendo contra los miembros de tal o cual Religión; respetamos todas las religiones.

Nosotros estamos estudiando cuestiones meramente científicas. Solamente nos estamos ocupando de Ciencia, y por la tanto, nadie debe sentirse aludido, puesto que no estamos mencionando asuntos religiosos.

Si les digo esto, es sencillamente con un propósito: Hacerles comprender que hay dos Polos en la vida (el Positivo y el Negativo), y que ambos existen, y que ambos pueden ser demostrados científicamente, y que ambos tienen razón.

Así que, en realidad de verdad, no me estoy pronunciando contra la Derecha ni contra la Izquierda. Nosotros, los gnósticos, seguimos el CAMINO DEL CENTRO, el CAMINO DE LA REVOLUCIÓN PSICOLÓGICA, y eso es todo.

Por estos tiempos, se han inventado y fabricado poderosos cohetes que atraviesan el espacio infinito y descienden en la Luna. A estas horas, se intenta hacer descender una nave cósmica en el planeta MARTE.

Se han logrado algunas fotografías magníficas. Sin embargo, los sabios, todavía nada saben sobre la vida en el planeta Marte. Vamos adentrándonos, así, en enigmas que ellos no pueden responder.

Sobre experimentos de HIPNOLOGÍA, por ejemplo: Un individuo en estado hipnótico ha podido informar sobre hechos, sobre sucesos o acontecimientos que se estaban sucediendo en remotos lugares de la Tierra, en instantes en que él está en trance, aún más: En lugares no demasiado remotos, fáciles de controlar.

Cuando se ha investigado, se ha descubierto la realidad de los mismos. ¿Cómo nos explicarían esto los fanáticos de la Dialéctica Materialista?

¿Cómo es posible?, por ejemplo, que construyan enormes barcos que pueden surcar los mares. O aviones ultrasónicos extraordinarios que nos llevan a cualquier lugar de la Tierra en pocos momentos.

Se hacen bombas atómicas que pueden hacer volar las ciudades en cuestión de segundos (como sucedió en Hiroshima y Nagasaki); submarinos atómicos, etc. Inmensos rascacielos, en Nueva York, causan asombro a los turistas.

Y sin embargo, parece increíble, que todavía no sean capaces de crear un simple germen vegetal, una simple semilla artificial, capaz de germinar. Y si eso no es posible, ¿Qué diremos nosotros, por ejemplo, sobre la creación de gérmenes de animales, o de humanoides?

En realidad de verdad, cuando uno ahonda dentro del campo de la Ciencia descubre cosas maravillosas. Cuando se trata de explorar el organismo humano; los científicos han estudiado y analizado la célula, conocen la mecánica de los fenómenos de la célula viva.

Pero, ¿qué saben los científicos sobre el origen real de la vida? ¿Teorías y nada más que teorías, porque no pueden demostrar cual es el origen de la vida! Uno puede tener una teoría, y otro, otra, pero nadie puede demostrar, realmente, lo que es el origen de la vida.

¿Qué saben los científicos sobre el FONDO VITAL de la célula viva? Los científicos desconocen la FUERZA VITAL. El FONDO VITAL ORGÁNICO es el fundamento de la vida. Los científicos no saben manipular la vida.

Se hacen injertos vegetales extraordinarios, con los cuales se altera fundamentalmente la flora y de allí salen frutas grandes, maravillosas, que es una verdadera fiesta para los ojos.

Pero con principios vitales adulterados; los frutos de tales injertos no tienen los mismos valores energéticos que los frutos realmente originales. Injertar una planta, no es fabricar vida: Es jugar con lo que ya está hecho.

Pero no son capaces de hacer, por ejemplo, una rama vegetal artificial para insertarla en una rama viva y tener con ella un cambio en toda la planta, eso no lo hacen.

Los científicos nos podrían hacer trasplantes, hacer experimentos de toda especie; pero no podrían crear el Fondo Vital, no fabrican vida. Ellos pueden manejar la mecánica de la célula viva, pero no saben manejar el fondo vital.

Para manejar el fondo vital hay que conocer, en realidad de verdad la Ciencia Pura y la Ciencia Pura no la puede conocer sino aquél que ha abierto la Mente Interior.

Quien ha abierto la Mente Interior, sí entra en el Anfiteatro de la Ciencia Cósmica, se convierte de verdad en un sabio, en el sentido más trascendental de la palabra.

Si ponemos nosotros las sustancias químicas del zoospermo y del óvulo sobre la mesa de un laboratorio para ser estudiado, y si les decimos a los hombres de Ciencia que fabriquen un par de gametos, masculino y femenino; lo suficientemente nobles como para poder originar un nuevo organismo humano, y hacer, crear hombres.

¿Serían, acaso, capaces ellos de crear ese par de gametos: Un zoospermo y un óvulo? ¡Sí son capaces! Estoy seguro que podrían elaborarlos, podrían hacerlo muy igual al natural. Tienen las fórmulas químicas precisas; eso es innegable, indubitable.

Pero, ¿serían capaces de hacer que ese par de gametos se unan y originaran un nuevo organismo? ¡Jamás! ¡No son capaces! Ese zoospermo y ese gameto femenino artificiosos, serían meramente, cuerpos muertos.

Nunca podría lograrse la creación de un nuevo organismo humano. No conocemos realmente ningún Frankenstein, excepto en las películas.

Nosotros, los Mexicanos, aquí, tuvimos también, en México, entre nuestros paisanos y compatriotas, a un hombre famoso, una de las lumbreras más grandes que hemos tenido en nuestro país.

Quiero referirme al ilustrísimo gran sabio don Alfonso Herrera, el autor de la teoría ésa, famosa, de la "Plasmogenia" (quien fuera también compañero de investigaciones científicas del Dr. Arnoldo Krumm Heller, Médico-Coronel del ejército de nuestro país).

Logró crear una CÉLULA ARTIFICIAL, la creo, pero esa célula nunca tuvo vida, fue una célula muerta. Era una célula igual a cualquier célula orgánica, pero fue siempre una célula muerta, no la pudo jamás animar, Don Alfonso.

En una ocasión discutía; un ateo materialista que se mostraba muy intelectual, con un hombre religioso. El problema era muy sencillo: El tema aquél (famoso) de la gallina y el huevo:

- *¿Quién fue primero? ¿La gallina?*

- *No, el huevo.*

- *¿Y quién puso el huevo?*

- *La gallina.*

- *¿Y quién fue entonces el primero?*

- *La gallina.*

- *¿Y de dónde salió la gallina?*

- *Pues, del huevo.*

Total, es un círculo vicioso que no tiene terminación. Nunca se llega, por ese camino, a ninguna conclusión. Pero lo interesante de todo esto, mis queridos amigos, fue que de pronto el religioso le dijo al científico:

- *¿Usted podría crear el tan cacareado huevo?*

Contestó el científico:

- *¡Claro que sí! -Dijo el incrédulo-, estoy seguro de que sí puedo crearlo.*

- *¡Entonces hágalo! comience por crear el huevo.*

- *¡Claro que lo voy a crear!*

Como quiera que aquel ateo materialista fuera químico, hizo el huevo artificial en su laboratorio; un huevo perfecto, más que maravilloso, totalmente igual a cualquier huevo natural.

Ustedes no deben ignorar que hoy en día, en Alemania, se hacen huevos artificiales. Eso de fabricar "blanquillos" artificiales, resulta, en verdad, chistoso; pero los fabrican y los exportan para distintos países. Claro, similares a los naturales. Sin embargo, nunca jamás ha salido un pollo de entre un "blanquillo" de esos.

En la misma forma en que hay plantas que adornan las oficinas y las casas pero que son artificiales, una imitación de las naturales.

Bueno, el científico de mi cuento, sucedió que hizo el huevo (y muy bien hecho) Ya que lo presentó, le dice el religioso:

- *Bueno, aquí hay una gallina clueca, ahora, eche usted ese huevo a la gallina, para ver si sale un pollo.*

Conclusión, el científico dijo:

- *¡Claro está que sí! Yo estoy seguro de que sale; Porque he puesto los elementos químicos necesarios y hasta he elaborado los gérmenes, y todo, químicamente.*

- *Bueno pues, échelo.*

Y lo echó: La pobre gallinita se alegró, creyó que iba a salir de por ahí algún nuevo polluelo. Pasaron los días, los 15, los 20 días, el mes, los dos, los tres meses. ¡Nunca salió el polluelo!

En realidad de verdad, era un huevo muerto, como esos que hoy se fabrican tanto en algunos países de Europa. Un huevo sintético, ¡pero muerto! Entonces, el científico, claro está, quedó completamente reducido a polvareda cósmica; había fallado en el experimento.

Podrán los científicos descomponer Amibas o Amebas, y lograr también unión de organismos protoplasmáticos con otros protoplasmáticos, etc. Se hacen experimentos de laboratorio maravillosos:

Una ameba puede ser dividida, y un pedazo mezclarlo con otro organismo, y sacan de allí una especie de criatura monstruosa, que medio vive unos días y al fin muere. Entonces exclama el sabio:

- *"¡Eureka, estamos creando vida en los laboratorios!"*

Tanto escándalo por un pedazo de ameba mezclada con otro pedazo de otra criatura. Puro escándalo, propaganda, y nada más. Ésa es la cruda realidad de los hechos.

Existe la inseminación artificial, la semilla puede ser pasada de un lugar a otro lugar; podrán realizar muchos experimentos con zoospermos y óvulos.

Una mujer estéril, hoy en día, puede ser inseminada científicamente y concebir. Mediante la inseminación artificial, se puede fecundar una matriz. Los científicos pueden sacar un zoospermo de una glándula sexual y juntarlo con un óvulo en una matriz para que nazca una criatura.

Es claro, podría suceder que el marido no fuese fecundo, pero si a ella se le inyecta o se le trasplanta un zoospermo, podría concebir y tener una criatura. Esto dará pie a que muchos sabios engreídos digan:

- *"¡Ya podemos crear vida, podemos hacer seres humanos en las cubetas de laboratorio, hijos de incubadora!" "¡Somos «Dioses», estamos creando ya hombres!"*

No se dan cuenta estos científicos, que tan sólo están experimentando con lo que la Naturaleza ha hecho, juegan con lo que ya está hecho; con la Mecánica de la Naturaleza, con lo que la Naturaleza ha creado, eso es todo. Y esto realmente es lamentable.

El zoospermo que han pasado de un organismo a otro organismo no ha sido creado por ellos; aguardan que la Naturaleza se los haga. Únicamente lo han utilizado, pero no lo han creado.

Es incuestionable que cualquier zoospermo, unido con un óvulo, podría originar en circunstancias favorables, la célula germinal, y ésta tendría posibilidades de desarrollo. Es algo que no lo ponemos nosotros en tela de juicio.

Mas eso no es, en modo alguno, haber resuelto el problema de la Vida y de la Muerte. Si los hombres de ciencia pudieran crear vida, ya serían verdaderos Dioses en el sentido completo de la palabra; pero no pueden.

Jugar con lo que la naturaleza ha hecho no tiene ningún valor, lo interesante sería crear vida. Interesante sería, que ellos fabricaran un par de gametos.

Les ponemos sobre la mesa de un laboratorio, las sustancias químicas necesarias para fabricar un zoospermo y un óvulo, a ver si las hacen. Y luego uniéndolos, de allí saliera una criatura humana.

¡Hasta ahora no lo han logrado, ni lo lograrán jamás!

Así que, muchos Ateos-Materialistas, se pronuncian contra ESO que es LO REAL, se han declarado enemigos de LO DIVINAL, contra el DIVINO ARQUITECTO DEL UNIVERSO. Pero no tienen bases en que apoyarse.

¿Con qué autoridad niegan los Materialistas la cruda realidad de lo Divinal? Fácil es pronunciarse contra el LOGOS; muy fácil es negar al DIVINO ARQUITECTO. Pero demostrar tal aseveración, tal negación, ¡cuán difícil!

Pero el religioso sí pueden demostrarlo: Dice que *"Dios es el fundamento de todo lo que existe"*, y lo demuestra. La Naturaleza entera sirve de documento para el religioso: Aparecen las criaturas por todas partes, surge la vegetación, todo por obra de lo Divinal.

¿Con qué autoridad podrían, por ejemplo, los afiliados a la Dialéctica Materialista, los hombres de la Izquierda, refutar a los de la Corriente de la Derecha, a los Espiritualistas? No hay ninguna forma de refutarlo.

Hay que exhibir hechos. ¿Con qué pruebas quieren que todo el mundo crea firmemente en la Dialéctica Materialista? Si no son capaces de demostrar con hechos concretos lo que preconizan.

La Divinidad no ha podido ser derribada, hasta ahora, por los Ateos-Materialistas, enemigos del Eterno. Ellos han fallado porque no son capaces de crear vida.

Hasta ahora no ha aparecido sobre la faz de la Tierra un solo científico capaz de crear, ni siquiera, una simple semilla vegetal; el germen de la más insignificante hierba, de esas que crecen en la Naturaleza; un germen artificial y que ese germen germine de verdad.

Podrán hacerlo aparentemente muy exacto, pero no germina, está muerto. *Entonces, si no han podido desplazar a eso que se llama Dios, ¿en qué se basan para refutarlo y negarlo?*

*En realidad de verdad, si no hay una base, si no hay hechos concretos, pues entonces, la Dialéctica Materialista (que afortunadamente ya está pasando de moda), queda, de hecho, reducida a polvareda cósmica.* Porque los científicos no han demostrado poder crear vida.

¡Hagan un hombre y los de la Derecha creerán en los de la Izquierda! ¡Pero háganlo! ¿Podrían hacerlo? O no vamos tan lejos, hagan un germen vegetal, capaz de germinar, y entonces los de la Derecha se inclinarán ante los de la Izquierda.

En cierta ocasión, un hombre echó en el centro de un vaso que contenía agua, una gota de aceite. Posteriormente, con un palillo, empezó a hacer girar aquella agua y la gota de aceite.

Entonces de la gota se desprendieron otras gotas que siguieron girando alrededor de la gota central. Y lleno de orgullo, inflado de soberbia grito diciendo:

*"¡Eureka! ¡No he necesitado a Dios para hacer el Universo; así fue como se creó, he ahí la creación del mundo! ¡Eureka!"*

Pero no se daba cuenta el pobre hombre, que él estaba haciendo en ese momento el papel de Dios, pues si no hubiera movido la gota de aceite, en el centro del vaso, pues nada de eso se hubiera sucedido.

De manera que entonces, el hombre estaba errando por la base: estaba representando en ese momento el papel de la Divinidad y sin embargo lo estaba negando. ¡He ahí lo absurdo!

Obviamente, la Religión (y hablo de ésta en forma trascendental y trascendente desde el punto de vista Ecuménico-Divinal), subyace en todo lo que es, en todo lo que ha sido y en todo lo que será.

Miremos nosotros una flor ¡cuán preciosa es! Ahí encontramos, no solamente los procesos meramente... ..sino aun más, la Geometría de la misma, la Matemática viviente, etc.

¿Podría acaso existir la Geometría sin un geómetra? ¿Podría acaso existir la Matemática sin un matemático? Incuestionablemente ¡no! Porque las Matemáticas, no son producto del acaso.

La existencia de cualquier Matemática implica de hecho, la existencia de una "MENTE MATEMÁTICA". No creo jamás que sea posible, las operaciones matemáticas sin una Inteligencia de tipo matemático.

Y que a esa Inteligencia nosotros la denominemos ALÁ o BRAHMA o DIOS, no importa. La cruda realidad de los hechos es que tal Inteligencia se manifiesta en toda la Creación.

Obviamente, hoy por hoy, en esta gran batalla entre el MATERIALISMO y las RELIGIONES, los religiosos de toda secta o creencias, etc. de todos los países de la Tierra (sin diferencia de una o de otra), han ganado la batalla.

Recuerden ustedes que cuando un árbol envejece y se convierte en un montón de leños, queda el germen. En ese germen, nuevamente existen las posibilidades de que el árbol renazca, que un nuevo árbol por completo aparezca.

Lo mismo sucede con los mundos: Nacen, crecen, envejecen y mueren. Al morir, obviamente se convierten en cadáveres, en LUNAS. (Como el árbol de nuestro ejemplo) Así que nuestra Tierra en un futuro será una nueva Luna.

Cuando nuestra Tierra toda sea destruida, cuando haya pasado por la muerte; la Substancia en sí, la vida del planeta, la Materia como Substancia Homogénea; tendrá que regresar al Caos, quedará depositada en el Caos. Será un germen Cósmico que en el Caos dormirá durante SIETE ETERNIDADES.

Ese germen, así como el germen de un árbol contiene en sí a todo el árbol (en estado latente); así también ese MUNDO ANÍMICO, esa Substancia, contendrá en sí mismo todas las posibilidades de vida; de una nueva manifestación en un futuro período de actividad cósmica.

No digo que no pueda ser destruida la Materia; obviamente sí. Pero hay algo que no puede ser destruida: La Substancia. La TIERRA como Substancia, estuvo depositada originalmente, entre el CAOS PROFUNDO hace millones de años, antes de que amaneciera la vida.

Era una Substancia informe, una especie de "Semilla", un GERMEN CÓSMICO dentro del cual estaba contenido todo lo que actualmente ustedes ven a su alrededor. Esa Substancia era purísima, inefable, homogénea, Virginal, Divinal; era una sola cosa.

A tal germen, los grandes Sabios de la tercera época del Medieval, le llamaron claramente el "ILIASTER". Dijeron entonces los Sabios, que en el amanecer de la vida Universal, ese Germen fue diferenciado por el IMPULSO ELÉCTRICO del LOGOS-CAUSAL.

Y sucedió que entonces esa SUSTANCIA HOMOGENEA, virginal, purísima, inefable; comenzó a diferenciarse en sus Polos opuestos (Positivo y Negativo), se bipolarizó. Entonces devino como un Caos.

Y tal Caos fue fecundado, empezó a cristalizar a su vez, por el impulso de la PALABRA CREADORA del primer instante, del Fuego Creador. Fue el FIAT LUMINOSO y ESPERMÁTICO de la Aurora del Mahamnvantara, quien originó la cristalización de ese MUNDO-GERMEN.

Se hizo fecundo al Iliaster de este planeta Tierra. Y a través de eternidades espantosas, siguió diferenciándose en los dos Polos de la Vida Universal, llamados "ESPÍRITU" y "MATERIA", Polos Positivo y Negativo.

Se fueron diferenciando cada vez más y más, hasta llegar a ser lo que ahora son. Y aquel Germen tuvo vida, y la tuvo en abundancia.

En principio ese Mundo-Germen no fue más que un MUNDO DE LA MENTE, más tarde cristalizó en la forma ASTRAL, y mucho más tarde en la forma VITAL, y por último, en la forma FÍSICA hasta tomar la forma densa, material, física que actualmente tiene.

Pero aún conserva sus dos Polos (Positivo y Negativo) El Positivo es eso que se llama "ESPIRITU", el Negativo es eso que se llama "MATERIA". Los gnósticos sí sabemos qué cosa es la "Materia".

Ésa es una Substancia Homogénea; que en sí misma contiene a los dos Polos. Espiritualismo y Materialismo son los dos Polos de esa Substancia que han denominado "Materia". Esos dos Polos son propiedad de esa Substancia.

Realmente, eso que vemos nosotros como Materia, en última síntesis, no es más que una cristalización de la SUBSTANCIA HOMOGÉNEA ORIGINAL, Primitiva, Divinal. La síntesis es esa Substancia Homogénea, Pura, Inmortal, llamémosla "ÁNIMA MUNDI" al estilo de Platón, o como queramos llamarla.

¿Qué saben los físicos sobre esa Substancia? Aunque no le guste esta forma de hablar al Marxismo, es una Substancia desconocida totalmente para la Física. Nada saben los Materialistas y los Espiritualistas sobre esa Substancia que se llama "Materia".

Empecemos por el átomo. En el átomo se realiza el encuentro total de los dos Polos (Positivo y Negativo) Los físicos atómicos solamente saben que de los iones, giran alrededor de sus electrones y entienden algo de protones, etc., pero nada más.

Pero los esoteristas, los amantes del Saber Espiritual, los parapsicólogos, etc., investigan dentro del mismo átomo las cargas eléctricas. Ciertamente, dentro del átomo existen los Hachín, nombre extraño para ustedes.

¿Y que son los "Hachín"? Los hebreos nos lo explican claramente: PARTÍCULAS ÍGNEAS, invisibles a simple vista para los cinco sentidos, pero perceptibles con un SEXTO SENTIDO; los Sabios Judíos no ignoran eso.

Estas ALMAS ÍGNEAS o Partículas Ígneas, inherentes a cada átomo son en realidad extraordinarias; tocan inmediatamente con toda la estructura atómica, están contenidas en la estructura atómica.

Son las que tejen y destejen, incesantemente, eso que se llama "Materia" Son las INTELIGENCIAS que mantienen a los átomos en órbita alrededor de su centro nuclear, dentro de la molécula.

Algunos Sabios Magos del Oriente saben trabajar con los Hachín, y como quiera que cada Hachín tenga poder sobre un átomo, obviamente esos Sabios realizan prodigios extraordinarios con la Materia viva, milagros diríamos, operaciones esotéricas-científicas exactas; eso es todo.

Es bueno entender que esas cargas eléctricas de los átomos son conscientes, son las Almas Ígneas. Entendiendo esto (entendiendo que en todo existe el Espíritu), vale la pena que reflexionemos un poco.

Así que, en última síntesis, estos átomos llevan también eso que se llama "ESPÍRITU o FUEGO" En cada átomo existe una PARTÍCULA CONSCIENTE de la Naturaleza y del Cosmos, una Partícula Ígnea.

En la Materia también hay Conciencia. El Hachín es la Partícula Ígnea que forma la Conciencia en la Materia; es la parte Positiva del átomo y la estructura atómica es la parte Negativa, la parte material del átomo.

Si el Hachín abandona el átomo, el átomo queda muerto, se desintegra y viceversa: sin la Materia no hubiera el Hachín, no podría existir. Allí están los dos Polos (Positivo y Negativo)

Por ahí podría comenzar el conflicto entre las dos Corrientes (la de la extrema Derecha y la de la extrema Izquierda)

Los de la extrema Derecha dicen: "*LA CONCIENCIA ÍGNEA es todo, es lo importante*". Los de la extrema Izquierda dicen: "*¡Qué Conciencia Ígnea!, lo interesante es la estructura física del átomo*"

Pero, al hablar así, desconocen las corrientes eléctricas, las cargas eléctricas; las niegan de inmediato. Negar las cargas eléctricas de los átomos es absurdo, y los Hachín son precisamente eso: La parte desconocida de las cargas eléctricas.

Por ahí comienza el conflicto, pues, entre los Teístas y los Materialistas, o mejor dijéramos, entre los secuaces del Dios-Espíritu y los secuaces del Dios-Materia.

¿Quién de los dos tendría pues la razón: Los de la Derecha o los de la Izquierda? Los de la Izquierda, furiosos gritarán:

- "*¡Yo, tengo la razón! ¡Viva el Materialismo, viva Marx!*"

Los de la Derecha dirán:

- "*¡Nosotros somos los únicos; nosotros vamos con Dios; somos nosotros, viva el Espíritu!*"

Y en esta gritería digo: ¿Quién tiene la razón? Sigue la incógnita en el aire: ¿Quién la tendrá?

La lucha entre las dos Escuelas que se combaten mutuamente se fundamenta en la ignorancia, porque parcializarse únicamente por el aspecto negativo llamado "Materia", es absurdo; o aferrarse a los dogmas intransigentes de muchas sectas religiosas, es también absurdo.

En realidad de verdad, queridos amigos, cada cual tiene su razón, pues cada cabeza es un mundo. Los de la Derecha tienen razón, puesto que se han afiliado a la parte positiva de la Substancia Homogénea que los científicos llaman "Materia".

Los de la Izquierda tienen razón, porque están estudiando la "Materia"; sus investigaciones científicas son maravillosas: Permiten que hoy tengamos aviones, cohetes que van a la Luna, submarinos, barcos para transportar de un lado a otro, etc.

Así que en realidad de verdad, la síntesis es que ambos tienen la razón; no hay motivo como para que estén peleando.

Así que los de la Derecha se han afiliado al Polo Positivo de la vida, de la Substancia, de la Materia; y los de la Izquierda, se han afiliado al Polo Negativo de esa Substancia que se llama "Materia".

¡Queremos la Verdad y nada más que la Verdad, cueste lo que cueste! Ésta experiencia de lo Real no nos las pueden ofrecer las Escuelas Espiritualistas, ni las Sectas, ni las Religiones. Ni tampoco las Escuelas de tipo Materialista, ni el Marxismo-Leninismo, ni su Dialéctica.

Ninguno de estos dos Polos de la Substancia Única, pueden llevarnos a la experiencia directa de Eso que no es del Tiempo, de Eso que está más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente.

NO HE ATACADO A NINGUNO DE LOS DOS POLOS, Únicamente los he mostrado como son y aclaro. El Polo Positivo se necesita; el Negativo, se necesita; porque son los dos Polos de esa Substancia.

He dicho que ni el Polo Negativo por sí solo, podría llevarnos a la Liberación, ni el Positivo. Aunque sean útiles en la Manifestación. Porque polarizarse únicamente con la Derecha o con la Izquierda, es algo incompleto.

Necesitamos comprender que Espiritualismo y Materialismo no son más que los dos Polos de la Substancia Universal Homogénea que originalmente está depositada entre el Caos.

Así que, en realidad de verdad, Espíritu y Materia no son sino dos formas de lo mismo; eso es todo. El Espíritu es Materia enrarecida; la Materia es Espíritu cristalizado.

La Verdad no está en la tesis ni en la antítesis, no se resuelve con la lucha de los contrarios. Es necesario que no seamos víctima de la lucha de estos dos Polos; no dejarnos parcializar por las Escuelas de Derecha o de Izquierda, de Espiritualismo o de Materialismo.

Veamos nosotros que más allá de estos dos Polos está la síntesis; NECESITAMOS RESOLVER EL PROBLEMA DE la lucha entre LAS ANTÍTESIS MEDIANTE EL SALTO VERTICAL, LLEGAR A LA SÍNTESIS.

Sólo por medio de la síntesis se pueden reconciliar los opuestos. La razón está en la síntesis. Esto es axiomático en Materia de Filosofía, esto es exacto en cuestiones de Lógica.

Sólo así llegaremos donde tenemos que llegar: a la auténtica dicha (a la que tenemos derecho), a la dicha inagotable. Pero necesitamos romper cadenas, revolucionarnos contra todo lo que existe actualmente en la Derecha o en la Izquierda del mundo.

Y comprender que sólo un Monismo Trascendente y Trascendental puede llevarnos a la comprensión de lo que es la Gran Realidad. Que en última síntesis; este mundo, la Materia llamada "Tierra", o como la queramos denominar; en última síntesis no es más que una Substancia cristalizada.

Y llegamos a la conclusión de que; lo que importa es la Substancia Universal en su estado original; Homogénea, Imperecedera, Virginal, Purísima, Anímica, Espiritual; es terriblemente Divinal. Eso es todo.

En la Nueva Era del Acuario, la tesis y la antítesis deben brincar hacia la síntesis. Debemos entrar en un ESPIRITUALISMO CIENTÍFICO y en una CIENCIA ESPIRITUAL. ¡Volvamos a la síntesis!

Hay necesidad de dejar a un lado el dualismo conceptual. Es urgente e inaplazable afiliarnos a un monismo trascendental; se necesita de una Ciencia-Religiosa y de una Religión-Científica.

Realmente, dentro del terreno de la Parapsicología, hay muchas inquietudes por este tiempo.

No está de más recordar, y aunque increíble parezca de acuerdo con las estadísticas, la mayor producción de material parapsicológico nos está viniendo actualmente de Rusia. Y esto resulta bastante interesante.

Esto significa que Rusia ha comenzado, en estos momentos, a dar ese gran paso, ciertamente grandioso, hacia la espiritualidad en la Unión Soviética. Rusia está saliendo de ese Materialismo y entrando en una era religiosa.

Entonces, claro, eso molesta al régimen reciente de la China comunista, y ya ha llamado a Rusia, o se les ha dado a los Soviéticos el calificativo de "religionizable".

En estos tiempos se comienza a experimentar, intensivamente, en Rusia, con la PARAPSIKOLOGÍA. En todas las clínicas, en todos los Hospitales se comienza a usar la Parapsicología, el Hipnotismo, el Psiquismo; se está perforando la Cuarta Vertical. Estoy seguro que se avanzará mucho en estos estudios durante la Era del Acuario, que ya comenzó

La ciencia de la Parapsicología, incuestionablemente nunca ha desdeñado a la Materia, pero tampoco ha subestimado al Espíritu: Marcha por el camino de la síntesis, a través de las investigaciones científicas, del análisis.

Estamos, en estos momentos, en el umbral de una revolución cultural total. Todo tiende pues a la unificación de las dos Dialécticas: La Materialista y la Espiritualista. Las dos Corrientes tendrán que integrarse, unirse.

Quiero que entiendan pues, amigos, que nos estamos acercando hacia un gran cambio que repercutirá, totalmente, en la forma de pensar de las gentes.

Los fanáticos de la extrema Derecha y de la extrema Izquierda no conocen la Verdad. Porque quien tiene creencias no tiene la Verdad, no la conoce; únicamente creen en ella, pero nunca la ha experimentado.

Obviamente pues, si la Verdad no está en el Espiritualismo ni en el Materialismo, ¿dónde la debemos buscar? ¿En cualquiera de los dos Polos? ¡No!, Debemos ir a la Síntesis.

Lo único que nos sirve es la Verdad, necesitamos conocerla. Y está sólo es posible conocerla; conociéndonos a nosotros mismos, auto-explorándonos a sí mismos, investigándonos a fondo, totalmente, completamente.

La hora ha llegado en que nosotros, pasando más allá de las cargas eléctricas de los átomos, o las cargas a la inversa en la Antimateria, nos dediquemos a la Autoexploración de sí mismos, con el propósito de saber algo sobre nosotros mismos, algo sobre nuestro propio Ser.

A eso nos hemos dedicado y ése es el propósito de las Enseñanzas que aquí tenemos. Debemos buscar la Verdad dentro de nosotros mismos, aquí y ahora. Obviamente, hay algo dentro del organismo humano que los científicos no conocen.

Necesitamos, AUTOEXPLORARNOS a sí mismos; para AUTOCONOCERNOS, para saber quiénes somos, de dónde venimos y para dónde vamos, no porque otros nos lo digan o nos lo dejen de decir, sino por sí mismos.

Es necesario saber que la humanidad ha sido víctima de una gran ilusión: Porque de un lado, las Escuelas de la Derecha con sus Pontífices del DIOS-ESPÍRITU, y del otro, las Escuelas de la Izquierda con sus Pontífices del DIOS-MATERIA, unos y otros están hipnotizados.

Porque de nada sirve que nos identifiquemos con un solo Polo de la vida; con la Corriente de la Derecha o con la Corriente de la Izquierda. Es urgente que nosotros nos liberemos de esa identificación y que aprendamos a ver las cosas integralmente, como Materia y como Espíritu.

Porque si uno está identificado con la extrema Derecha o con la extrema Izquierda, no puede investigar seriamente, porque el pensamiento está condicionado.

Cada quien es libre de investigar en la Física, en la Química, en donde quiera, pero lo más importante para nosotros es investigarnos a sí mismos, auto-explorarnos profundamente. Sólo así llegaremos a donde debemos llegar, mis queridos amigos.

El enigma está en pie; y los de la extrema Derecha no lo han resuelto ni los de la extrema Izquierda. Falta que seamos más maduros, falta que el pensamiento humano se haga más maduro.

¡Ha llegado la hora en que el pensamiento debe madurar! ¡El pensamiento debe fluir íntegro, unitotal! El pensamiento no debe identificarse con la extrema Derecha ni con la extrema Izquierda.

Existimos muchos millones de personas sobre la faz de la Tierra; unos afiliados a las Escuelas de Derecha, otros las de Izquierda, pero verdaderamente SON POCOS los seres humanos que se han resuelto a trabajar, a marchar POR EL CAMINO DEL CENTRO, por el Camino Revolucionario Interior.

Son muy pocos los que se han resuelto abandonar las Escuelas de extrema Derecha y de extrema Izquierda, para auto-explorarse a sí mismo, para auto-conocerse, para transformarse. POR ESE MOTIVO, no todos logran, pues, salvarse del Gran Cataclismo que se avecina. NO TODOS LOGRAN SER SELECTOS, no todos sirven para la conquista de la Gran Realidad.

Realmente existe la LEY DE LA SELECCIÓN NATURAL. Hay aves, por ejemplo, que nacen, y al poco tiempo de nacer tienen que emigrar a otras latitudes; y muchas no resisten semejante viaje y perecen. También es muy cierto que de muchos peces que nacen no todos sobreviven; cierta cantidad muere antes de haberse desarrollado. Es la Ley de Selección del más fuerte, que es una Ley Natural.

D. ¿Cómo se le podría llamar a una persona que no es ni está de parte del Materialismo, ni de parte del Espiritualismo?

M. Bueno, si no se ha propuesto esa persona auto-explorarse a sí misma, se le podría denominar TIBIO; y ya sobre eso, el Cristo habló claramente en Evangelio diciendo: "Sed fríos o calientes, pero no tibios, porque a los tibios los vomitaré de mi boca"... es todo.